

ANU

„Deichrutsch“ 28.7.98

Eine Ausstellung über die dramatische Deichverteidigung im Oderbruch vor einem Jahr zeigt das Freilichtmuseum Altranft ab heute im Potsdamer Umweltministerium.

Unter dem Titel „Deichrutsch südlich von Hohenwutzen...“ dokumentieren Fotos Augenblicke höchster Gefahr für Helfer und Bewohner der umliegenden Dörfer sowie den Einsatz im Kampf gegen die Naturgewalten.

Die Schau, die Umweltminister Matthias Platzeck eröffnen wird, ist bis zum 18. September zu sehen. Die Aufnahmen stammen von Helfern und Bundeswehrsoldaten sowie Pressefotografen, die damals an den gefährlichen Deichabschnitten gemacht wurden. Die Galerie im Schloß Altranft hatte das Material gesammelt und im August 1997 bereits in ihren Räumen gezeigt. ADN/PNN